

Distinction

Encore une récompense pour le groupe Olam !



Photo : PRÉSE PRÉSIDENTIELLE

Le président de la République Ali Bongo Ondimba et quelques membres de son gouvernement présentant les produits de la nouvelle récolte des palmiers à huile d'Olam Mouila.



Photo : Wilfried Ndong

L'usine Siat de Lambaréne est désormais sous pavillon Olam depuis juillet 2016.

MSM

Libreville/Gabon

LA multinationale singapourienne Olam a été récompensée, le 27 mars dernier, à Abidjan (Côte d'Ivoire), lors de l'Africa CEO Forum. Elle a obtenu le prix "International company of the year".

Les organisateurs du forum et les nombreux chefs d'entreprises présents à cet événement panafricain ont voulu rendre hommage aux investissements continus réalisés en Afrique par le groupe basé à Singapour. Notamment dans le cacao, le café, le coton ou encore l'huile de palme.

Pour exemple, en 2017, Olam a investi 150 millions de dollars (près de 80 mil-

liards de francs CFA) dans une usine d'aliments pour animaux et une ferme de volailles au Nigeria.

Au niveau du Gabon, le potentiel des investissements de la firme locale d'Olam international suscite une forte admiration au sein des milieux d'affaires et investisseurs étrangers.

Après avoir décroché une troisième place en 2016, avec sa Zone économique à régime privilégié (ZERP) de Nkok, selon la revue économique FDI Intelligence, dans la liste des zones franches les plus attractives en Afrique, le 23 novembre 2017, la firme Olam Gabon, à travers Gabon special economic zone (GSEZ) a remporté le trophée d'or du meilleur projet africain dans la catégorie "Infrastructure portuaire et aéroportuaire",



Photo : OllOMO

Une vue du nouveau port international d'Owendo construit par le groupe Olam.

lors de l'Africa investments forum & awards à Paris.

Cette récompense a été acquise au terme d'un pro-

cessus d'une rigoureuse sélection effectuée par un

jury de 80 experts, appelés à élire les meilleurs acteurs au développement en Afrique dans 11 catégories.

L'Africa CEO Forum est un événement consacré au secteur privé africain. Il est co-organisé par le groupe Jeune Afrique et Rainbow Unlimited.

Ce forum réunit annuellement chefs d'entreprises, investisseurs, décideurs politiques et journalistes venus d'Afrique et du monde entier. Il entend être une plate-forme de rencontres et d'échanges sur les questions de développement de l'Afrique et de ses entreprises. Il a été créé en 2012 par Amir Ben Yahmed, directeur général du Groupe Jeune Afrique.

Secteur aérien

Rwandair va desservir Douala au départ de Libreville

A.E.E

Libreville/Gabon

LA compagnie aérienne RwandAir vient d'annoncer qu'elle débutera, dès le 9 avril 2018, ses vols vers Douala, la capitale économique du Cameroun, au départ de Libreville. Il s'agira, entre autres, de trois (3) vols directs par semaine.

La réouverture de cette ligne fait suite à une demande importante de sa clientèle sur le marché du trafic aérien. Douala vient, en effet, booster l'activité économique en terme de commerce, d'une part, et développer le tourisme entre les deux villes, d'autre part.

« Ce projet est l'un des nombreux projets initiés par la compagnie aérienne pour ajouter une plus-value et répondre à la demande des clients. Nous

sommes heureux de ce développement et de la possibilité de ramener des passagers de Libreville à Douala, ce qui répond aux attentes de nos chers clients. En tant que marque grandissante avec des services complets et de qualité au cœur de nos efforts, nous continuerons à travailler dur et à élargir nos services, pour ravir nos clients auxquels nous devons notre existence », a indiqué le représentant de Rwandair au Gabon, Shukrani Hemedi.

Ambitions* Depuis son hub au cœur de l'Afrique, situé à l'aéroport international de Kigali, RwandAir est réputé pour sa ponctualité, son service clientèle et sa sécurité, et possède l'une des plus jeunes flottes du continent africain composée de douze (12) avions dont deux gros-porteurs Airbus A330 acquis l'an dernier. La compagnie dessert ac-



Photo : DR

Une vue d'un des aéronefs de RwandAir, jugé fiable par IATA.

tuellement vingt-quatre (24) destinations en Afrique de l'Est, centrale, occidentale, australe, Moyen-Orient, Europe et en Asie.

L'année dernière, RwandAir a démarré des vols de Kigali à Mumbai en Inde, Harare, Londres (Gatwick), Bruxelles et Dakar depuis Cotonou.

Ayant déjà débuté ses vols vers Abidjan, Libreville et Brazzaville depuis Cotonou, cette année, RwandAir prévoit de se rendre à Guangzhou en Chine, à

Addis-Abeba en Ethiopie, à Bamako au Mali et à Conakry en Guinée.

La compagnie prévoit également de desservir le marché américain, avec des vols vers New York aux États-Unis.

« Nous disposons également d'une franchise de bagages attrayante pour toutes nos destinations, d'un programme de fidélité (Dream Miles), d'une grande cuisine à bord, d'une connexion WIFI et d'une utilisation mobile sur nos nouveaux avions. RwandAir, qui a démarré ses activités au Gabon en 2013, est bien connu pour son accessibilité, sa fiabilité et la fourniture d'une commodité totale à nos passagers. Travaillant avec un personnel compétent et efficace, nous sommes ravis de servir avec le plus haut niveau de professionnalisme de l'industrie », a souligné le représentant de Rwandair au Gabon.